



## ◆ 新入職者研修が行われました ◆

5月8日から新型コロナが「5類」に移行されました。5類に移行したことで、コロナ前の日常に戻りつつあり、それは最大のメリットと言えるでしょう。個人の判断に委ねられることにより、今までの生活を取り戻すことができる反面、ノーマスクや濃厚接触者の社会活動による市中感染が懸念されます。そのため、明昭では「感染しない・させない」を念頭に置き、これまで通り基本的な感染対策をしっかりと行って参ります。

メリット

デメリット



新入職者研修では、会社説明から始まり、介護、認知症、身体拘束、虐待防止や接遇マナー、感染対策など幅広い分野を学びます。



◆えど川明生苑◆  
晴れた日には、公園へお散歩♪  
ご夫婦で仲良くチューリップを眺めて  
おりました🌷



Nice photo !!

講師は社長、施設長、施設支援室、看護課など、社内の職員が担当しています。



今回は20名の新入職者が参加しました。これからの明昭を支える大切な職員です！  
よろしくお願いいたします。

ホームページ

Instagram

Twitter



お問合せ・資料請求は  
ハートランド相談室

☎0120-84-8105



情報発信中！  
ぜひチェック  
してみてください♪